



邑久高校の魅力を
伝えていきます！

邑久高校
マスコットキャラクター
せおちゃん

千町祭

文化の部



学校行事の中でも楽しみにしている人が多い千町祭。10月25日(水)に文化の部、27日(金)に体育の部が行われました。この日のためにクラスやコース、部活動、委員会などで準備を進めてきました。今年度もたくさんの笑顔が輝いた2日間となりました。

体育の部



1年



2年



優勝おめでとう！

3年





ヨット部

11月の新人戦に向けて練習中!



部活動報告



子ども向けの生き物観察会を実施

科学同好会

アート書道部

書道パフォーマンス披露!



3年 生活ビジネス科 (情報ビジネスコース) 「課題研究」

販売チームが取り組んでいる「備前黒皮かぼちゃ」を使った商品が、瀬戸内市内にある「パン工房 むくむく」にて期間限定で販売されています。

生徒たちが考えたパウンドケーキやミートパイ、ハンバーガーをぜひ食べてみてください。

課題研究の取組は、1月18日(木)に行われる成果発表会で報告する予定です。



2年 生活ビジネス科 (保育・食物コース) 「食文化」

6月に植えた稲もあっという間に大きくなり、いよいよ収穫の時期を迎えました。地域の方に鎌の使い方を教えてもらい、11月2日(木)の授業で収穫しました。

中腰での作業は大変でしたが、食べ物の大切さや生産者の思いを感じる貴重な機会となりました。

これから新米を味わうのが楽しみです!
お世話になった皆様、ありがとうございました。



最高気温 26 度の中、
みんなで楽しみながら
収穫できました!



2年 普通科 (美術重視モデル) 「素描・絵画・構成」

美術重視モデルでは2年次で週に7時間の美術の授業(素描・絵画・構成)があり、今年度は9名の生徒が専攻しています。素描の授業ではデッサンを通して観る力・描く力を、絵画の授業では水彩や油彩を中心に色彩感覚を養い、構成の授業ではポスター制作や色面構成などの課題で画面構成力を身に付けています。

3年生からは素描・絵画の他にビジュアルデザインの授業も加わり、授業数も11時間に増え、さらに幅広い専門性を身に付けていきます。高校卒業後、美術系の大学やデザインの専門学校への進学を目指す生徒にとって最適な学びの環境が整っています。

10/14(土) 第2回オープンスクール たくさんのご参加ありがとうございました



体験授業に加えて
部活動体験・見学や
ファッションショーも
行いました!



岡山県立邑久高等学校

住所:瀬戸内市邑久町尾張404
電話: (0869) 22-0017



邑久高ホームページ



邑久高Instagram

